



## PULSOPOLÍTICO

**PROPONDRÁ AMLO  
DESAPARECER AUTÓNOMOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**E**l Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que “antes de que termine este año”, enviará al Congreso una iniciativa de reforma administrativa del Gobierno federal, para que desaparezcan “los supuestos organismos autónomos porque no sirven para nada, son gastos superfluos y están al servicio de las minorías”.

Con ello, además de acabar con instituciones creadas en los años de su repudiado “neoliberalismo” y aun al inicio del sexenio, en el caso del Seguro Popular, y sustituirlo con un barril sin fondo como el Instituto para el Bienestar, intentará hacer lo mismo con los organismos vigilantes que hay en el país, como el Instituto Nacional de Transparencia, la Comisión Federal de Competencia Económica y el Instituto Federal de Telecomunicaciones, para evitar que cumplan con su tarea de combatir la corrupción.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**Sigue el conflicto** personal en el incompleto Tribunal Electoral por la insistencia de tres de los cinco magistrados –en total son siete, pero dos concluyeron su gestión hace un mes– que insisten en que el presidente de ese organismo, Reyes Rodríguez Mondragón, renuncie por “pérdida de confianza” y éste responde que no, eso no es motivo para ello.

**Después** del cruento enfrentamiento en el municipio de Texcaltitlán, la gobernadora morenista del Estado de México, Delfina Gómez, acudió al poblado cercano de Texcapilla y recorrió sus abandonadas calles, en cuyo campo deportivo 11 sicarios de La Familia Michoacana resultaron muertos a golpes y machetazos por parte de pequeños agricultores, hartos de extorsiones, tres de los cuales fueron muertos a balazos.

**Al saber** de su presencia, un centenar de pobladores, mujeres, sobre todo, acudieron a la telesecundaria en la que ella se encontraba, acompañada del secretario de Gobierno, Horacio Duarte, y el secretario de Seguridad, Andrés Andrade, para exigir que la presencia del Ejército y la Marina sea permanente, ante la violencia del cártel michoacano.

**Lamentable**, la violenta reacción en Cuajimalpa, durante la reunión que encabezó el domingo el candidato panista del FAM a Jefe de Gobierno de CDMX, Santiago Taboada, quien le ganó la postulación al titular de esa alcaldía, el priista Adrián Rubalcava, quien se deslindó de lo ocurrido.

**Criticado** por izquierdistas, pero popular por millones de quienes están hartos de la grave crisis económica de Argentina, Javier Milei asumió la presidencia de ese importante país, al que intentará sacar de esa situación.

**DOLORES Padierna** inició ayer su campaña como candidata de Morena a la alcaldía Cuauhtémoc, de la que, desde sus tiempos de perredista, se sentía casi dueña y que ahora intentará recuperar.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*Twitter: @MXPulsoPolitico*